

BLU Radio / Nación / Helicol no incumplió contrato con Ecopetrol, según Seguros del Estado

Helicol no incumplió contrato con Ecopetrol, según Seguros del Estado

Seguros del Estado objetó el pago de la póliza de cumplimiento del contrato de su ministro, pero es entre Ecopetrol y el Helicol.



Helicol (Helicópteros Nacionales de Colombia S.A.S.) Foto: Instagram @helicol_sas

Por: Redacción BLU Radio | 12 de Mayo, 2025
Actualizado: mayo 12, 2025 07:34 p. m.



Seguros del Estado objetó el pago de la indemnización del contrato de helicópteros que Ecopetrol firmó con Helicol, bajo el argumento de que en realidad no se incumplió el contrato.

"Resultado evidente que no se configura una situación que habilite válidamente la afectación de la garantía de cumplimiento", señaló la aseguradora en una comunicación enviada a Ecopetrol.

La aseguradora acogió los argumentos de Helicol sobre las razones por las cuales hubo demoras en los plazos pactados para las revisiones de los equipos y su puesta en marcha, y llegó a la conclusión de que lo ocurrido corresponde a las descripciones de "hecho exclusivo de un tercero o fuerza mayor". En otras palabras, para la aseguradora, lo sucedido no es responsabilidad de Helicol, sino consecuencia de decisiones tomadas por la Aeronáutica Civil.

Hace varias semanas, Ecopetrol inició los trámites ante Seguros del Estado para el cobro de la póliza de cumplimiento. Sin embargo, la aseguradora sostiene que la compañía no respondió a sus requerimientos de información durante el proceso.

Recomendaciones:



Noticias
Ecopetrol no recibirá indemnización por contrato cancelado con Helicol, negaron reclamo



Noticias
Con plata de Ecopetrol, Pdvsa Colombia se capitalizó y aún está cobrando más



Noticias
La historia detrás de la posible salida Ricardo Roa de la presidencia de Ecopetrol: ¿Habrá enroque?

Ecopetrol decidió terminar el contrato con Helicol al considerar que la empresa no cumplió con los compromisos pactados en el contrato de transporte en helicóptero, incluyendo el alistamiento de las aeronaves. Helicol pidió a Ecopetrol que reconsiderara la terminación del contrato y, posteriormente, aseguró que hay irregularidades en el proceso que podrían causarle sobrecostos y líos jurídicos a la petrolera.

Únase a nuestro canal de Whatsapp y manténgase al tanto de los hechos más relevantes.

Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

Relacionados

Noticias de hoy Estado Ecopetrol



Síguenos en:



Más contenido en YouTube

Descarga nuestra app en

Descarga nuestra app en

RED DE PORTALES

Noticias Caracol
Caracol Televisión
Gol Caracol
La Kalle
HJCK
DITu
El Espectador
Teatro Mayor
Caracol Internacional
Caracol Corporativo
Caracol Next

SERVICIOS CORPORATIVOS

Servicio al televidente
Defensor del televidente
TDT
Código del buen gobierno
Contáctanos
Clientes y proveedores
Paute con nosotros
Mapa del sitio

LEGAL

Condiciones de acceso a la red
Responsabilidad corporativa
Política de tratamiento de la información
Política de cookies
Términos y condiciones